



Positivo balance de Feria de Apicultores en Linares

El viernes, en Plaza de Armas, con más de 20 expositores se desarrolló la Feria de Apicultores de Linares, que incluyó degustaciones, además de charlas técnicas sobre producción y mercado de la miel.

Como lo indicó uno

de los coordinadores, Félix Villalobos, “lo importante es que se pudo acercar a la comunidad la importancia del mundo de las abejas, a través de charlas, concursos y asociatividad”.

“La miel tiene muchas propiedades an-

tioxidantes y energizantes, además de vitaminas y minerales que existen sólo en la miel, como productos que entrega la colmena como el propóleo y el polen”, afirmó.

Villalobos agregó que esta Feria es la primera de otras iniciativas que se están planificando para resaltar el potencial que tiene Linares en la apicultura.

